

Permasalahan hilangnya *trust* (kepercayaan) inilah yang terjadi pada keluarga Ibu Sri (bukan nama asli). Yang mana dalam keluarga tersebut terdiri dari lima anggota keluarga yakni, Ibu Sri (nenek), kemudian Bapak Soni (Ayah), Ibu Santi (Istri), dan Ani (anak) serta Heri (anak) dari pasangan Bapak Soni dan Ibu Santi (bukan nama asli).

Kondisi ini berawal sejak Ibu Santi menikah dengan Bapak Soni, mereka tinggal di rumah keluarga ibu Santi, yakni rumah yang selama ini ditempati Ibu Sri. Lebih tepatnya setelah Ibu Santi mulai bekerja. Karena saat beliau belum bekerja, kegiatan Ibu Santi hanya sebagai ibu rumah tangga saja. Beliau kurang memperhatikan anak-anak serta suaminya. Beliau selalu memenuhi kebutuhannya sendiri tanpa menghiraukan keluarganya. Hal ini karena dirasa beliau sudah bisa mencari penghasilan sendiri dan kemungkinan gaji yang diperoleh juga melebihi dari penghasilan suaminya. Oleh karena itu Ibu Santi lebih percaya pada dirinya sendiri yang bisa memenuhi kebutuhan.

Pada suatu saat ada rumor yang beredar dan mengisukan bahwa Ibu Santi ini telah berselingkuh. Suami Ibu Santi yang awalnya masih ragu dengan rumor itu, akhirnya timbul rasa tidak percaya kepada Bu Santi karena beliau selalu minta izin bekerja lembur walaupun hari libur. Dari sinilah Ibu Sri sebagai orang tua dari Bu Santi semakin marah dan tidak percaya pada Bu Santi. Hingga suatu hari Ibu Sri pernah kehilangan uang yang telah disimpannya, dan kemudian

dalam dirinya, sehingga ia dapat hidup selaras dan sesuai dengan tuntutan Al-Qur'an dan Hadits. Bila internalisasi nilai-nilai yang terkandung dalam Al-Qur'an dan Hadis itu telah tercapai dan fitrah beragama itu telah berkembang secara optimal maka individu tersebut dapat menciptakan hubungan yang baik dengan Allah Swt, dengan manusia dan alam semesta sebagai manifestasi dari peranannya sebagai khalifat dimuka bumi yang sekaligus juga berfungsi untuk mengabdikan kepada Allah Swt.⁶

Jadi karakteristik manusia menjadi tujuan bimbingan islami ini adalah manusia yang mempunyai hubungan baik dengan Allah Swt dengan manusia dan alam semesta (*hablum mnallahi wa hablum minannas*).⁷

Dari definisi diatas tersebut, dapat dipahami bahwa Bimbingan Konseling Islam merupakan proses pemberian bantuan yang diberikan kepada klien/individu agar dapat mengembangkan potensi serta mencapai tujuan yang diinginkan sesuai dengan ketentuan Allah agar dapat mencapai kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat.

b. Family Therapy (Terapi/ Konseling Keluarga)

Family Therapy (terapi keluarga) menurut Virginia Satir merupakan pendekatan terhadap terapi keluarga dengan cara berkomunikasi dengan jelas, memperluas kesadaran, meningkatkan potensi untuk pertumbuhan, terutama dalam diri, dan menghadapi

⁶ Samsul Munir, *Bimbingan Dan Konseling Islam*, (Jakarta; Amzah, 2010) , hlm 23

⁷ Hallen A, *Bimbingan & Konseling*, (Jakarta: QUANTUM TEACHING, 2005), hlm

